

DEPORTES | Ciclismo

Priego acogerá la etapa reina de la 5ª Challenge Ciclista de la Subbética

Se disputará el sábado 14 de septiembre con salida y llegada a nuestra localidad.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 30 de agosto de 2024 - 19:09



Nuestra localidad será la salida y meta de la segunda etapa de la quinta edición de la Quinta edición de la Challenge Ciclista de la Subbética, que se disputará del 13 al 15 de septiembre.

Una prueba en la que se darán cita 175 corredores de categoría junior, y que como destacaba en su presentación el concejal delegado de Deportes del Consistorio prieguense, Antonio Navas, “poco a poco va cogiendo mucho peso a nivel nacional, ya que

vienen participantes de la totalidad de la geografía peninsular”.

Navas, aprovechaba la ocasión para animar a los aficionados al deporte en general y al ciclismo en particular, a que acudan a presenciar esta etapa, que destaca por un recorrido rompepiernas, “que da más emoción y sentido a la prueba”.

Igualmente, agradecía a la organización el guiño que ha hecho a nuestra localidad, utilizando para la realización del cartel de la presente edición una imagen de Bosco Martín del paso de la carrera el pasado año por la A-339 con el Balcón del Adarve de fondo.

Por su parte, Fernando Sánchez Márquez, director general de la prueba y presidente Club Ciclista Challenge la Subbética, entidad organizadora de la carrera, indicaba que afrontan esta quinta edición, “con mucha ilusión, con muchas ganas”, confirmando la presencia de 25 equipos, uno de ellos de Portugal, lo que da a la prueba carácter internacional.

En cuanto a la etapa de Priego, Sánchez la definía como la etapa reina de esta edición, con un desnivel acumulado de 2.088 metros y un ascenso espectacular a Sierra Cristina y al puerto del Cerro de la Cruz, en Almedinilla.

Por otra parte, el director general de la prueba lamentaba que, al coincidir con el campeonato de Europa, probablemente no se pueda contar con corredores juniors punteros, pese a lo cual estará lo más granado del pelotón nacional.

Finalmente, Sánchez incidía en el espectáculo deportivo y ciclistico que supondrá esta edición de la Challenge, haciendo alusión a la vertiente turística y por ende económica que supondrá la prueba.

Reseñar por último que la etapa de Priego, con salida 10:30 horas desde la Ciudad Deportiva, donde también se ubicará la meta, contará con metas volantes en Carcabuey, Fuente Tójar y Almedinilla, así como el ascenso a los puertos del Cerro de la Cruz y Sierra Cristina.